

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
06/07/2013	LA TERCERA - STGO-CHILE	71	2	PWC PREMIARA AL CEO MAS INNOVADOR DE LAS GRANDES EMPRESAS NACIONALES



►► El jurado que dirimirá al ganador, tras su primera reunión el jueves.

NOMINADOS

20

gerentes generales y presidentes ejecutivos de empresas de consumo, eléctricas, bancos de inversión y farmacéuticas, entre otros rubros, fueron postulados al premio.

FOTO: ROLANDO MORALES

PwC premiará al CEO más innovador de las grandes empresas nacionales

► En el marco de la celebración de sus 100 años, la firma decidió establecer este reconocimiento de forma permanente.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
06/07/2013	LA TERCERA - STGO-CHILE	71	3	PWC PREMIARA AL CEO MAS INNOVADOR DE LAS GRANDES EMPRESAS NACIONALES

El jueves se reunió por primera vez el jurado del premio "PwC Chile Innovación 2013", que cuenta con el apoyo de la Facultad de Economía y Negocios de la UDD, donde se dieron a conocer los 20 nominados que han tenido éxito nacional y/o internacional en la creación

de productos, servicios o modelos de negocios innovadores. El objetivo del premio -que cuenta con el patrocinio de **La Tercera**- "es reconocer el espíritu que ha animado a los CEO de grandes empresas para que en éstas se lleven a cabo iniciativas innovadoras que ha-

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
06/07/2013	LA TERCERA - STGO-CHILE	71	4	PWC PREMIARA AL CEO MAS INNOVADOR DE LAS GRANDES EMPRESAS NACIONALES

yan tenido resultados tangibles”, explicó el socio principal de PwC Chile, Luis Enrique Alamos.

Agregó que este premio “surge por dos motivos: el primero, porque PwC nació inspirada en el concepto de la innovación, ya que sus fundadores -Samuel Price y Edwin Waterhouse-, incurrieron en un desconocido e innovador campo para la época: los servicios de asesoría a los negocios, que ampliaron y expandieron con oficinas por el mundo, convirtiéndose hoy en una de las firmas de profesionales más grande a nivel mundial, presente en 158 países”. Y segundo, porque PwC “pronto cumplirá 100 años en Chile, por lo que hemos querido aportar, de forma permanente, con un reconocimiento a la innovación, concepto clave para el desarrollo de nuestro país”.

El jurado está compuesto por el ministro de Economía, Félix de Vicente, quien

lo preside; Vittorio Corbo, Alberto Etcheagaray, Alejandro Ferreiro, Alvaro Fischer, Oliver Flögel, Rodrigo Jordán, Luis Larraín, Jorge Marshall, Sergio Melnick, Hernán Orellana, María Olivia Recart, Andrés Santa Cruz, Catalina Saieh, Guillermo Tagle, Federico Valdés y Luis Enrique Alamos.

El ministro de Economía destacó el que surja este tipo de iniciativas, más cuando “en enero de este año el Presidente de la República dio el vamos oficial al Año de la Innovación”.

El decano de la Facultad de Economía y Negocios de la UDD, Rodrigo Castro, expresó su satisfacción por ser parte de esta iniciativa, que “va en el camino de lo que nuestra universidad quiere destacar dada la relevancia para Chile”.

El jurado volverá a reunirse a principios de agosto para definir el ganador y la premiación se hará la primera semana de octubre. ●